

## **Mitmachen, bewegen, helfen: Erfolgreiches Charity Golfturnier zu Gunsten des Kindertherapiezentrum der Reha Rheinfelden.**

**Die Golf Medical Clinic der Reha Rheinfelden führte in Kooperation mit dem Golfzentrum Rheinfelden das Charity Golfturnier dieses Jahr zum 13. Mal durch. Dies zu Gunsten des Kindertherapiezentrum. Zahlreiche Prominente aus der ganzen Schweiz unterstützen diesen karikativen Anlass.**

Unter dem Motto „mitmachen, bewegen, helfen“ spielten am Dienstag, 31. August 2021 auf dem Golfplatz Rheinfelden die Golferinnen und Golfer für die grösste Kindertherapiestelle der Nordwestschweiz, die wiederum sportlich und karitativ vollen Einsatz zeigten. Der Betrieb des Kindertherapiezentrum ist nur aufgrund von Stiftungsgeldern möglich. Der Stiftung kommen die gesamten Teilnahmebeiträge und alle Sponsorengelder vollumfänglich zu Gute.

Im Kindertherapiezentrum der Reha Rheinfelden werden Säuglinge, Kleinkinder, Schulkinder, Jugendliche sowie junge Erwachsene von einem interdisziplinären Therapeutenteam betreut. An insgesamt drei Standorten arbeiten Physio- und Ergotherapeutinnen sowie Kinderneuropsychologinnen zum Wohle der jüngsten Patienten. Mehr als 300 Therapien werden pro Woche in der Klinik und in den Heilpädagogischen Schulen in Mumpf und Windisch durchgeführt.

Neben den konventionellen Behandlungen gehören Therapien im Wasser oder das Training in der Medizinischen Trainingstherapie ebenso zum Behandlungsprogramm wie die Robotik. Bei entsprechender Mobilität kommen Float und Andago, welche die Lücke zwischen dem Gangtraining auf dem Lokomat und dem freien Gehen schliessen, zum Einsatz. Je nach Indikation kann ergänzend eine Hippotherapie, Musiktherapie oder hundegestützte Therapie durchgeführt werden.

### **Musiktherapie für Kinder**

Die Kreativen Therapien und insbesondere die Musiktherapie sind in der Reha Rheinfelden bereits tief verankert. Die Musiktherapie wird zur Unterstützung der Krankheitsverarbeitung, Verminderung der funktionalen Defizite und zur Motivationssteigerung eingesetzt. Im Kindertherapiezentrum kommt die Musiktherapie meistens bei der intensiven ambulanten Kinder-Reha, welche in geeigneten Fällen eine echte Alternative zu einem stationären Aufenthalt darstellt, zum Einsatz.

### **Weitere Informationen:**

Prof. Dr. med. Thierry Ettl, Chefarzt und Med. Direktor  
Tel: +41 (0)61 836 52 31, [chefarztsekretariat@reha-rhf.ch](mailto:chefarztsekretariat@reha-rhf.ch)  
[www.reha-rheinfelden.ch](http://www.reha-rheinfelden.ch)

### **Bildlegende:**



Mit vollen Einsatz zugunsten des Kindertherapiezentrum.

### **Bedeutende Institution**

Als führendes Rehabilitationszentrum für Neurologie, Orthopädie und Geriatrie sowie für internistisch-onkologische und psychosomatische Rehabilitation sieht die Reha Rheinfelden ihre Hauptaufgabe darin, Patientinnen und Patienten mit Hilfe modernster Therapien auf ihren Weg in Alltag, Familie, Gesellschaft und Beruf zurückzuführen.

Die Klinik deckt mit einer erstklassigen Infrastruktur die gesamte Rehabilitationskette ab, mit einer Rehabilitativen Intensivstation, einer Station für Schwerstbetroffene, den Bettenstationen, einem Neurologischen Tageszentrum und dem Ambulanten Zentrum CURATIVA.

Als attraktive Arbeitgeberin beschäftigt sie rund 690 Fachpersonen. Den jährlich 2'400 stationären Patienten stehen 204 Betten in Privat-, Halbprivat- und Allgemeinabteilungen zur Verfügung. Rund 6'500 Fälle werden im CURATIVA Das Ambulante Zentrum der Reha Rheinfelden jährlich betreut.

Ein Schmerzzentrum, eine Memory Clinic, ein Pädiatrisches Therapiezentrum, das Europäische Zentrum für Sklerodermie sowie ein Kurszentrum und eine eigene wissenschaftliche Abteilung ergänzen das umfassende Angebot.

Die Reha Rheinfelden ist eine privatrechtliche Stiftung auf gemeinnütziger Basis mit öffentlichen Leistungsaufträgen. Sie pflegt langjährige Kooperationen mit Spitälern, Organisationen und Institutionen aus dem Sozial- und Gesundheitswesen. Sie ist Mitglied von SW!SS REHA und Swiss Leading Hospitals. Die Reha Rheinfelden wurde 2021 nach dem EFQM-Modell mit dem Status «herausragende Organisation» mit 4 Sternen ausgezeichnet. [www.reha-rheinfelden.ch](http://www.reha-rheinfelden.ch)